
REQUERIMENTO
N°. 397/12

“Solicita  ao  Executivo,  informação  sobre  o 
andamento  da  correspondência  entregue  no 
HCSS – Sr Gustavo Barboni,  pela Técnica em 
enfermagem – Srª Adnéia Alves Filha, relatando 
suposto assédio e constrangimento sofrido nas 
áreas internas do Hospital de Clínicas.”

Senhor Presidente,

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 
REQUER seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal, se digne Vossa 
Excelência informar o que segue:

Considerando  que  este  Vereador  foi  procurado  pela  Srª  Adnéia  Alves  Filha, 
quando apresentou cópia  do documento  em anexo,  devidamente  protocolado 
pelo  Sr  Gustavo  Barboni  em  15/06/2012,  relatando  suposto  assédio  e 
constrangimento sofrido nas áreas internas do Hospital de Clínicas;

Considerando que na oportunidade informou que por diversas vezes procurou o 
Sr Barboni e Srª Maria do Carmo, tendo como resposta da Srª Maria do Carmo a 
informação de que já havia encaminhado a comissão de ética e que a comissão 
de ética tinha coisas mais graves para resolver;

Considerando  que  decorridos  4  meses  do  relato  não  obteve  nenhuma 
manifestação oficial da Administração do Hospital de Clínicas;

Pergunto:

1. Qual o andamento do processo que acredito tenha sido aberto para apuração 
da denuncia?

2. Caso  não  tenha  sido  formalizada  nenhuma  providência  interna  visando  a 
apuração, qual o motivo?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 09 de outubro de 2012.

Amilton Pacheco da Silva
“De Norte a Sul”
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